



令和3年4月18日（日曜日）

高橋ゆうこ県議会リポート



#### 県の施策に対して要望を行う高橋県議

# ゼロカーボンシティ 表明、県民に周知すべき

自治体が少なく、その要因の一つが県の姿勢に他ならない。そこでどうかがうが、20年からボニユートラルに向けて、ゼロカーボンシティを表明したことを見ても、今後は民間にもっと周知すべきではないか。

だが、現在の検討状況はどうか。  
環境生活部長 県では、令和3年度から県庁本庁舎、中庁舎及び議会棟並びに環境研究センターで使用する電力について、環境配

高喬義貴 沢田元平  
ガス等の排出削減に配慮した電力の調達を進めることとしました。今後、これらの実施事例を踏まえて、全局的な導入についても進めてまいります。

り組む)こととしています。  
富里市からも、県が主体となつて広域化の協議の場を設けることなどの要望をいたしているところであり、県では富里市を訪問し、意向や考え方をうかがうとともに、隣接する関係市等とも意見交換を行って、今後

**高橋議員** 地球温暖化対策のために昨年10月、菅総理は所信表明演説で、脱炭素社会の実現を目指し、2050年間までに温室効果ガスの排出を実質ゼロにする

「50年排出ゼロ」を掲げる。現に取り組むとの答弁があつたが、私も昨年6月議会で県もゼロカーボンシティ宣言すべきと求めたこともあり、このような動きについては高く評価をしていきたい。いわゆるカーボンニュートラル宣言を行った。我が自民党の代表質問に対し「オール千葉で2050年の脱炭素社会の実現」との答弁があつたが、私は今議会で県もゼロカーボンシティ宣言すべきと求めたこともあり、このような動きについては高く評価をしていく。

## 電力の環境配慮契約

## 高橋県議の提言実る

高橋議員 日本の二酸化炭素排出量のうち、電力部門からの排出量が全体の約4割を占めることから、まずは一番大きい電力部門を突破口にして排出削減を図つていかなければならぬ。このため、本県も電力調達における環境配慮契約を門から導入すべきと求められた。

一般質問でずっと取り上げてきた電力調達に係る環境配慮契約の導入について

取り組み状況はどうか。  
防災危機管理部長 消防  
うことを予定しています。  
引き続き、PFOSを含

機関等が保有するPFOSSを含む泡消火薬剤については、令和2年6月の消防庁からの通知により、令和4年度までに適切な廃棄と調達を行うための更新計画を策定するよう求められています。これを踏まえ、県では令和3年度から2か年でPFOSSを含まない泡消火薬剤に更新する計画を策定し、また、県内消防機関でも令和4年度までに更新を行



歩道整備が予定されている  
両国交差点付近

# 富里市の消防広域化 協議の場設定へ調整

**県道八街三里塚線**  
**富里市御料地先の歩道整備着々進行**

高橋議員 県道八街三里塚線富里市御料地先の歩道整備の進捗状況はどうか。

県土整備部長 県道八街三里塚線の富里市御料地先では、歩道がなく、車道も狭い2キロメートル区間ににおいて、取り組んでまいります。

歩道の整備と車道の拡幅を併せて実施しております。これまでに順次、整備・供用してきており、今年度末には供用延長が17キロメートルになる予定です。残る0.3キロメートルについても、引き続き整備を進めています。

また、事業中の区間に挿まれた両国交差点南側の0.3キロメートルについても、継続で同様に整備を行う予定です。

●県政や富里市のまちづくりに関する相談をお気軽にどうぞ

# 高橋ゆうこ 県議事務所

〒286-0221 富里市七栄723-2  
TEL 0476-33-7252 FAX 0476-33-7253